

Wali Kota Zul Elfian Umar Resmikan Ruang Rapat Zarhismi Ajis di Balaikota Solok

JIS Sumbar - KOTASOLOK.CUWITAN.COM

Dec 1, 2024 - 14:02



SOLOK KOTA – Wali Kota Solok, H. Zul Elfian Umar, meresmikan Ruang Rapat Zarhismi Ajis yang berlokasi di lantai II Balaikota Solok pada Jumat, 29 November 2024. Acara tersebut dihadiri oleh Sekretaris Daerah Kota Solok Syaiful A., Asisten Sekda, Ketua LKAAM, KAN, Bundo Kandung Kota Solok, serta Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemerintah Kota Solok.

Ruang rapat ini dinamai Zarhismi Ajis sebagai penghormatan kepada mantan Sekretaris Daerah Kota Solok yang menjabat pada periode 1987 hingga 1993. Dalam sambutannya, Zul Elfian Umar menyampaikan bahwa penamaan ini merupakan bentuk penghargaan atas jasa dan teladan almarhum Zarhismi Ajis selama bertugas.

"Beliau adalah sosok yang ramah namun tegas, sederhana namun penuh tanggung jawab. Banyak nilai yang bisa kita teladani dari beliau, termasuk kedisiplinan, kejujuran, dan integritas dalam bekerja," ujar Wali Kota.

Kenangan dan Apresiasi Keluarga Zarhismi Ajis

Anak kandung almarhum Zarhismi Ajis, Medi Iswandi, yang juga menjabat sebagai Kepala Bappeda Provinsi Sumatera Barat, turut hadir dalam acara ini. Medi menyampaikan rasa terima kasih kepada Pemerintah Kota Solok atas penghargaan yang diberikan kepada ayahandanya.

"Kota Solok memiliki jasa besar dalam kehidupan keluarga kami. Dari tahun 1969 hingga 1993, Solok menjadi tempat kami tumbuh dan belajar banyak hal. Ayahanda selalu menanamkan nilai kesederhanaan dan kerja keras, yang menjadi bekal kami hingga saat ini," ungkap Medi Iswandi.

Ia menambahkan, nasihat almarhum untuk selalu melakukan yang terbaik di setiap kesempatan menjadi inspirasi yang terus dikenang.

Simbol Penghormatan dan Penghargaan

Acara peresmian diakhiri dengan penyerahan cinderamata dari Wali Kota Solok kepada Medi Iswandi, pemotongan pita, dan kunjungan pertama ke dalam Ruang Rapat Zarhismi Ajis. Ruang ini diharapkan menjadi tempat pemecahan berbagai persoalan strategis Kota Solok.

Wali Kota Zul Elfian Umar menegaskan bahwa meskipun ruang rapat ini tidak terlalu besar, peranannya akan menjadi vital bagi koordinasi dan pengambilan keputusan yang bermanfaat bagi masyarakat Kota Solok.

Peresmian ini menjadi momen bersejarah, mengingatkan seluruh pihak akan pentingnya menghargai jasa para tokoh yang telah berkontribusi besar bagi pembangunan Kota Solok.